

NYON

Le quartier NordEst en fête

Dimanche, une sono indiquait qu'une fête avait lieu au chemin des Plantaz. Des musiciens se produisaient alors qu'en face une cantine était installée avec des tables. Tout autour, des habitants tenaient des stands. Le tout sous le soleil et dans la bonne humeur.

L'association Unyon NordEst, officiellement constituée l'année dernière, et qui avait même obtenu dans la foulée le Prix du développement durable, organisait sa fête de quartier et son vide-greniers. «*Nous commençons à attirer beaucoup de monde*», indique le nouveau conseiller communal Olivier Monge, membré du comité d'Unyon NordEst. Ce n'est pas la première fois que ce quartier, appelé à prendre plus d'importance avec l'accueil prochainement de nouveaux habitants, organise une telle manifestation.



Des musiciens assuraient le spectacle.

Mais pour ce rendez-vous, le programme avait été étoffé avec un groupe de musiciens, un magicien pour les enfants. «*Cette fête est avant tout intergénérationnelle et permet aussi de resserrer les liens entre les résidents*», conclut Olivier Monge. ● MCF



Les Trico'leuses des Hivernales étaient présentes à ce rendez-vous